
意見交換会報告書 

開催日時 令和６年２月８日（木）午後２時０分 終了：午後３時３０分 

開催場所 白山市議会第１会議室 

対象団体 令和４年度以降の新規就農者 

参加人数 ５人 

班 構 成 Ｂ班 上田良治、木谷和栄、中野進、田代敬子、宮岸美苗 

役割分担 司会・挨拶：宮岸美苗 

意見交換会テーマ「就農後の農業経営について」 

 

○経営計画について 

・経営開始資金があるので概ね計画通りだが、今後新しい展開が必要になってくる。 

 

○中古農機を買う場合にどのようにしているか 

・作地規模により農機具の規格が違い、昨今の大規模化により、小型農機の中古品などを

購入する先が無い。 

・経営発展支援事業を活用している。 

 

○ＪＡ白山エンドウ部会の商品ＰＲ（グリーンピースの販売強化）、市のブランド農産物の

使用促進について 

・学校給食における白山市のブランド野菜と米粉の利用を促進してほしい。 

・地産地消課と協力して、翠星高校や有名シェフとタイアップした加工品の開発や、レシ

ピを公開するなどできないか。 

 

○収入保険の保険料補助について 

・収入保険の保険料補助制度をつくってほしい（他の自治体ではすでにある） 

 

備  考 

 

 

 

 


